



断層

めざす子ども像
たすけあう子
かんがえる子
げんきな子

令和7年11月4日
鏡野町立大野小学校
11月
(文責 勝田)

日ごとに秋の深まりを感じるようになり、朝夕の空気には冬の気配がほんのりと混じるようになってきました。校庭の木々も色づき始め、落ち葉を踏みしめる子どもたちの笑顔が、季節の移ろいをやさしく彩っています。

先月行われた運動会では、仲間と心をひとつにして挑む姿がとても印象的でした。力いっぱい走る姿、応援に熱を込める姿、そして勝敗を越えて互いを讃え合う姿に、子どもたちの確かな成長を感じました。また、三世代交流会では、地域の方々との温かなふれあいを通して、子どもたちの心に豊かな時間が刻まれたことだと思います。

今月は「大野っ子発表会」や6年生の修学旅行など、子どもたちの学びと表現の場が続きます。それぞれの経験が、子どもたちの心の根をさらに深く張らせ、やがて大きな実りとなることを願っています。

保護者の皆さん、地域の皆さまの温かなまなざしに支えられながら、子どもたちとともに歩む日々を、これからも大切に紡いでいきたいと思います。



頑張った運動会

10月10日(金)、秋空のもと運動会が行われました。雲ひとつない晴天に恵まれ、「大野っ子 力を合わせ 勝利に向かって つき進め」のスローガンのとおり、全校児童が心をひとつにして、それぞれの力を存分に發揮しました。笑顔と真剣なまなざしがあふれる一日となり、思い出に残る素晴らしい運動会となりました。その熱い一瞬一瞬を、写真とともに振り返ります。



応援合戦（白）



応援合戦（青）



5・6年3人4脚



三世代交流会 大変お世話になりました

10月25日(土)に約500名もの方々に集まつていただき「第34回開かれた学校大野学区三世代交流会」が行われました。今年度の交流会テーマは

「つながれ ひろがれ 大野の輪～あるいて あそんで ふれあって 心に残る三世代～」
でした。このテーマのとおり、地域の皆さん、保護者の皆さん、そして子どもたちが一堂に会し、世代を越えてふれあい、学び合う貴重な機会となりました。

通学班ごとのウォーキングや、クイズ・ゲーム、玉入れ、昔遊び、紙飛行機飛ばしなどが行われました。
また、子どもたちの学びと地域の支えが結びついた、まさに「三世代の絆」が感じられるひとときでした。
当日の様子を写真でご紹介します。

クイズ・ゲーム、玉入れ、昔遊び、紙飛行機飛ばしなど



白玉団子



5年生がにこにこクラブの皆さんにお世話になって収穫したもち米を使った白玉団子を皆さんにふるまわれました。味付けは、きな粉、こしあん、粒あんでした。

三世代音頭



今から約15年前、当時の4年生担任の先生と子ども達で作られた「三世代音頭」交流会のたびに踊り継がれています。

児童の作品展示



食堂には児童の図工や書写での作品を掲示しました。保護者の皆さんや地域の方々に、学習の一環を見ていただくことができました。

お世話になりました



区長会の皆様をはじめ地域の皆さん、役員の皆さん、そして日頃から学校を温かく見守ってくださるすべての方々のおかげです。改めて、深く感謝申し上げます。
ありがとうございました。



栄養委員や愛育委員の皆さんには白玉団子で、消防団の皆さんには交通整理で、憩いの場では「学育の森」の皆さんに接待でお世話になりました。